

Des nouvelles de l'Alliance de l'arthrite du Canada

Par Jaime Coish, Directrice générale, AAC

L'Alliance de l'arthrite du Canada (AAC) est un regroupement pancanadien de plus de trente organismes concernés par l'arthrite qui ont un but en commun : améliorer la vie des Canadiens aux prises avec l'arthrite.

Congrès annuel de l'AAC

Les 27 et 28 octobre 2016, l'AAC tenait son congrès annuel, « Interpréter l'arthrite : du savoir à l'action pour les Canadiens », à Montréal, en collaboration avec ses partenaires, l'Institut de l'appareil locomoteur et de l'arthrite (IALA) des Instituts de recherche en santé du Canada (IRSC) et la Société de l'arthrite. L'événement a rassemblé des professionnels de la santé spécialisés dans les soins pour l'arthrite, des chercheurs, des agences de financement, des représentants gouvernementaux, des organismes bénévoles, des représentants de l'industrie, des stagiaires et des patients qui, pendant deux jours, ont travaillé ensemble à l'avancement de notre cadre de travail national (<http://action-collective-pour-l-arthrite>) axé sur nos trois piliers fondamentaux : 1) la défense des intérêts et la sensibilisation; 2) la recherche; et 3) l'amélioration de la prévention. Les présentations des ateliers et une vidéo du mot de bienvenue du député Yves Robillard sont accessibles sur <http://arthritisalliance.ca/en/events/annual-conference>.

Programme de bourses de l'AAC

Inauguré le 27 octobre 2016 lors du souper gala du Congrès annuel de l'AAC, le nouveau programme de bourses se veut un moyen de reconnaissance nationale des études de haute qualité dans les domaines prioritaires de l'AAC tels qu'identifiés dans le Cadre national. Cette reconnaissance s'efforcera 1) de reconnaître officiellement les contributions de patients partenaires et de chercheurs; 2) d'aider les chercheurs à soumettre des demandes de subvention concurrentielles et à participer aux programmes nationaux; et 3) de fournir des occasions de mettre en évidence la recherche sur l'arthrite.

Sept bourses seront remises, d'une valeur de 750 \$ CA chacune, généreusement commanditées par des membres de l'AAC, comme suit :

Quatre bourses pour des stagiaires, des chercheurs en début de carrière et des enseignants en début de carrière pour leurs contributions à la recherche sur l'arthrite et une bourse pour chacune des catégories suivantes :

1. Étudiant en maîtrise, commanditée par l'Institut de la santé des os et des articulations

2. Étudiant au doctorat, commanditée par le comité ACE (Arthritis Consumer Experts)
3. Boursier postdoctoral, commanditée par l'Institut de l'appareil locomoteur et de l'arthrite (IALA) des IRSC
4. Jeune chercheur universitaire (dans les cinq années suivant la fin des études), commanditée par l'Institut de l'appareil locomoteur et de l'arthrite (IALA) des IRSC
5. Recherche en traduction des connaissances, commanditée par l'Institut des os et des articulations de l'Université de Western Ontario.
6. Pratique de traduction des connaissances, commanditée par Janssen, inc.
7. Patient participant activement à la recherche sur l'arthrite, commanditée par la Société de l'arthrite.

Échéanciers :

- Un avis d'intention (nom du candidat, institution, superviseur et titre du projet de recherche) doit être envoyé au bureau de l'AAC par courriel à lgazizova@arthritisalliance.ca avant le mercredi 14 décembre 2016 (minuit HE).
 - La demande complète doit être envoyée au bureau de l'AAC par courriel à lgazizova@arthritisalliance.ca avant le jeudi 3 janvier 2017 (minuit HE).
 - Les décisions seront annoncées au début de mars 2017.
- Veillez vous rendre sur le site www.arthritisalliance.ca pour les applications, les directives et les renseignements pertinents.

Nous avons TOUS un rôle à jouer dans l'amélioration de la prévention et des soins de l'arthrite au Canada. Un ÉNORME merci aux membres de l'AAC pour leur engagement et leurs contributions; sans leur soutien, ces importantes initiatives ne pourraient pas voir le jour. Leurs efforts continus tant à titre d'organismes individuels et en collaboration avec d'autres parties prenantes concernées par l'arthrite sont essentiels pour atteindre l'objectif global d'atténuer le fardeau de l'arthrite.

Pour recevoir notre bulletin de nouvelles mensuel afin de vous tenir informés ou de participer, veuillez communiquer avec Mme Jaime Coish à jcoish@arthritisalliance.ca.

Jaime Coish

*Directrice générale, Alliance de l'arthrite du Canada (AAC)
Toronto (Ontario)*